

L'Espagne souhaite œuvrer en faveur du rapprochement entre Cuba et l'UE



La Havane, 16 mai, (RHC).- José Manuel García-Margallo, ministre espagnol par intérim des Affaires étrangères et de la coopération, termine ce lundi une visite officielle à Cuba.

Cette fin de semaine, le chef intérimaire de la diplomatie espagnole a déclaré à La Havane que son pays souhaite jouer un rôle de premier plan dans le processus de rapprochement entre Cuba et l'Union Européenne pour des raisons historiques et culturelles et pour affinité.

Dans le cadre de cette visite officielle, José Manuel García-Margallo s'est entretenu avec le cardinal Jaime Ortega et il a entendu une messe aux côtés de l'équipage du navire école de l'Armada espagnole, Juan Sebastian de Elcano en visite au port de La Havane.

La semaine dernière, Cuba et l'Espagne ont signé à Madrid un accord pour la restructuration de la dette cubaine à moyen et long terme. Le ministère espagnol des Affaires étrangères avait souligné que le principal but de la visite de José Manuel García-Margallo était de mettre en valeur le travail que réalise l'agence espagnole pour la coopération depuis des décennies à Cuba et le poids important qu'ont les entreprises espagnoles dans l'économie cubaine.

En effet, l'Espagne est le troisième partenaire commercial de Cuba et le premier en Europe. C'est aussi le premier pays sur la liste des investisseurs étrangers. Plus de 200 entreprises espagnoles sont actuellement implantées à Cuba, notamment dans le secteur du tourisme.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/93593-lespagne-souhaite-oeuvrer-en-faveur-du-rapprochement-entre-cuba-et-lue>



Radio Habana Cuba